

## **Kleinrinderfeld feiert Kirchweih – SPD und Freie Bürger hatten zu einem beschwingten Kirchweihnachmittag ins Gemeindehaus geladen!**

Unter dem Motto „Wir feiern Kirchweih!“ hatten der SPD Ortsverein Kleinrinderfeld und die Freien Bürger Kleinrinderfeld die Bevölkerung des Dorfes am Freitag, dem 06. November 2015, zu einem vergnüglichen Nachmittag ins Gemeindehaus geladen.

Die Besucher erwartete eine bunt eingedeckte Kaffeetafel nebst reichhaltigem und vielfältigem Kuchenbuffet.

Nachdem sich die Gäste an Kaffee und Kuchen gelabt hatten, erfreute sie die Erste Bürgermeisterin Eva Linsenbreder mit Geschichten und Anekdoten aus der Fränkischen Heimat.

Die Erzählungen weckten bei dem vorwiegend älteren Publikum viele Erinnerungen und boten ihm jede Menge Anknüpfungspunkte für Gespräche.

Später servierten die freundlichen Service-Kräfte des SPD-Ortsvereins und der Freien Bürger den durch die angeregte Unterhaltung hungrig gewordenen Gästen noch ein zünftiges Abendessen. Herzhafte mit köstlichem Schinken und würzigem Käse belegte Brote rundeten den Kirchweihnachmittag vortrefflich ab.

Unser Bild entstand beim gemütlichen Beisammensein. Es zeigt den stellvertretenden SPD-Ortsvereinsvorsitzenden Hans-Karl Karches (links) und Bürgermeisterin Eva Linsenbreder (Dritte von links) gemeinsam mit den fleißigen Helferinnen und Helfern (stehend) im Kreise ihrer Gäste.

